Acentuación
La acentuación tiene dos tipos de acento y son:
· Acento prosódico y acento ortográfico 
· Acento prosódico es la manera en que se pronuncia una  palabra y marca, al hablar, la silaba que suena más fuerte.
· Palabra aguda: La que lleva su acento prosódico en la última silaba (por ejemplo: amortización, arroz, son).Todas las palabras monosílabas (de una silaba) son, evidentemente, agudas.
· Palabra llana o grave: La que lleva su acento prosódico en la penúltima silaba (fuente, débil, listado, niña).En español, la mayoría de las palabras polisílabas son graves.
· Palabra esdrújula: la que lleva el acento prosódico en la antepenúltima silaba (miércoles, sábado, cónyuge).
· Palabra sobresdrújula: La que lleva su acento prosódico antes de la antepenúltima silaba (dígamelo, lógicamente). 
· Acento ortográfico es un símbolo (‘) que ayuda a pronunciar una palabra leída .Siempre se coloca en la silaba  que lleva  el acento prosódico.
· Acento diacrítico es el acento que se utiliza para diferenciar dos palabras iguales (homónimas) pero con significado o función gramatical diferente, por ejemplo, si (afirmación), si (condición), papa (tubérculo), papá (padre).

Reglas generales de acentuación
· Llevan acento ortográfico, salvo excepciones:
· Las palabras agudas que, teniendo varias silabas terminando en n ,s o vocal (por ejemplo :mamá, corazón, inglés ,anís ,café ,hare ,comió ,aquí).Las palabras monosílabas no se acentúan , salvo excepciones.
· [bookmark: _GoBack]Las palabras graves que no terminen en  n, s o vocal (fácil, láser, Víctor, árbol, automóvil, cáliz, carácter).Pueden observarse que esta regla es justo la contraria a la delas palabras agudas. (Lara, 2011, pág. 112)
